

Décrire et formaliser le procédé de positionnement et d'évaluation

Avant de vous engager, une évaluation sera faite et un devis vous sera proposé. Cette évaluation est obligatoire avant la signature du contrat de formation.

Évaluation en voiture

Les moyens utilisés :

Évaluation effectuée en voiture à l'aide d'un formulaire papier ou dématérialisé grâce à l'application Easypratique de Codes Rousseau.

Durée : 50 minutes

Entretien avec votre formateur et exercices pratiques de conduite.

Sont évalués :

Le questionnaire permet d'évaluer votre expérience de conduite et votre niveau de connaissance du véhicule.

Des exercices pratiques permettent d'évaluer certaines facultés essentielles pour la conduite :

- Habiletés
- Compréhension et mémoire
- Perception
- Émotivité

Objectifs de l'évaluation :

- Permet de savoir quelles sont les connaissances et l'expérience que vous avez déjà acquises.
- Permet de proposer une durée de la formation qui corresponde à votre profil et vos capacités.

Cas particulier des personnes en situation de handicap

Pour les élèves en situation de handicap, les évaluations de départ se font en voiture. En fonction de l'handicap, nous vous accompagnerons afin d'effectuer une détermination d'aménagement sur notre véhicule équipé tout handicap.

Le résultat :

Le résultat correspond à un volume de formation.

Il n'impose pas un nombre d'heures, c'est un prévisionnel.

Ce procédé d'évaluation est disponible à tout public sur simple demande à l'école de conduite.

Évaluation en ligne

Les moyens utilisés :

Évaluation effectuée en ligne à l'aide de la plateforme EasySystème de Codes Rousseau.

Durée : 50 minutes

Sont évalués :

Le questionnaire permet d'évaluer votre expérience de conduite et votre niveau de connaissance du véhicule.

Des questions permettent d'évaluer certaines facultés essentielles pour la conduite :

- Habiletés
- Compréhension et mémoire
- Perception
- Émotivité

Objectifs de l'évaluation :

- Permet de savoir quelles sont les connaissances et l'expérience que vous avez déjà acquises.
- Permet de proposer une durée de la formation qui corresponde à votre profil et vos capacités.

Le résultat :

Le résultat correspond à un volume de formation.

Il n'impose pas un nombre d'heures, c'est un prévisionnel.

Ce procédé d'évaluation est disponible à tout public sur simple demande à l'école de conduite.